



## Büro Quirnbach & Partner ist umgezogen

■ **Montabaur.** Das Anwaltsbüro Quirnbach & Partner ist von Wallmerod nach Montabaur umgezogen und präsentiert sich nun mit neun Anwälten und weiteren Mitarbeitern in größeren Räumen. Die Kanzlei, die sich auf Arzthaftungsrecht und Personenschadenregulierung spezialisiert hat, agiert auch im Internet ([www.ihr-anwalt.com](http://www.ihr-anwalt.com)). Vor 28 Jahren wurde das Unternehmen gegründet, seit dem Jahr 2000 ist es eine Partnergesellschaft. Bürgermeister Edmund Schaaf (Mitte) begrüßt Martin Quirnbach (links) und Partner Thomas Gfrörer (rechts) am neuen Standort Robert-Bosch-Straße in Montabaur (Alter Galgen).

Foto: Susanne Willke